

EL POLITICO EN LA TRIBUNA

(Hablando con las palabras que todos oyen):
...Si, amigos míos, todo cuanto necesitáis se os concederá. Yo estoy aquí para que se os conceda.

(El mismo político hablando con palabras que nadie oye):

¡Cuántos amados borregos hay aquí! ¡Sabéis para qué he venido yo a dirigiros la palabra, papanatas de mi corazón? Por si no lo suponéis os lo voy a decir en pocas palabras...

Disciplina significa negación de Libertad

Podría muy bien ser el que a algunos compañeros les hiciera gracia, les chocara, el concepto que yo me he formado de la libertad individual, de mi libertad individual que en estos momentos pugna por plasmarse en estas cuartillas...

escuden en un sofisma ya que no otra cosa es la tan encareada disciplina, con o sin auto. De aceptar este absurdo, por más que a mí, ¿quién me hace aceptar la autodisciplina si antes yo no me autodisciplino para aceptar la autodisciplina?

Si las hormigas poseyeran la facultad del habla y les contarais vuestras culpas, a buen seguro que se autoalegrarían de no pertenecer a la familia de los viviparos superiores...

Es de todo punto incomprensible el que adjetivándonos acrímosamente amigos de "toda" tiranía, nos queramos imponer una tiranía individual ya que no otra cosa significa la autodisciplina.

J. CAVALLE

Barcelona y Cárcel.

Los políticos cuando no dan lo que ofrecen regalan lo que pueden. Lo importante para ellos es dar al pueblo algo. Y no hay que exigirles muchas dadas, porque cuando dan, dan de lo lindo...

AVISO

A todos los compañeros. Los que sostengan correspondencia (que no sea particular) con Torrens López, domiciliado en Parra de San Cecllo, 4, la enviarán en lo sucesivo a Manuel Fernández Pta. Nevot, 58, Granada.

F. A. I.

Recordamos a todas las Regionales de la Federación Anarquista Ibérica que en el último pleno regional, se acordó mandar mensualmente al Comité Peninsular cierta cantidad para sostenimiento de la propaganda.

COMITE PENINSULAR

Contra la rebaja de salarios Nuestras Ediciones

Más de 25.000 trabajadores del Ramo del Transporte declararon la huelga general en Berlín, paralizando completamente el tráfico de ferrocarriles, tranvías y autobuses

La semana pasada estalló en Berlín la huelga general del Ramo del Transporte como protesta por la anunciada reducción de salarios. La huelga ha sido unánime y parece ser que los obreros del transporte conseguirán que no se les rebaje sus menguados salarios.

nos, autobuses que intentaron salir fueron volcados en plena vía pública. Los obreros impidieron también la salida de los coches postales, a los cuales rompieron los cristales a pedradas, atacando de la misma manera a los conductores.

Estando consolidada la vida del "Suplemento de Tierra y Libertad" gracias al gran tiraje y a la simpática acogida que le ha dispensado la gran familia anarquista...

Agitación y Revolución", de Mella; "Al servicio del Comunismo Libertario", de Bonet; "Apuntes sobre Comunismo Libertario", de I. Puente...

TIERRA Y LIBERTAD

Correo

Sablote, Rodrigo Pérez. Distribuye gratis el sobrante, rebajamos. Alcolea, A. García; Estás al corriente, gracias por tu desinterés.

Alcalá de los Gazules, Delgado: No adeudas nada. Montellano A. C. y A. P. Os habéis olvidado de poner vuestra dirección en la carta, y no podemos hacer el cambio.

El Luchador remitirá los paquetes que me remite a Santo Domingo de la Calzada en la forma que sigue: Julián Santa María, Calle Villanueva 103 y les remitirá nota de lo que adeudan.

El camarada Escudero: Bar de Bon Coin. Buches du Rhone Francia, desea tener relaciones con los grupos o en su defecto con los sindicatos de las siguientes localidades...

El compañero Miguel Folch desearía saber la dirección de Salvador Pla, de Marsá escribir Hotel Rius avenida Marqués de Argenteira, 7 y 9, Barcelona.

Reileu Llorens: A su debido tiempo se recibió el giro que dice, pero publicado en el número 84, pero apareció con una pequeña errata.

Subscripción Pro-Press

Barcelona, un militante, 1'30. Idem M. O. A., 1'25. Igualada Gil, 1'00. L'Estaque, Ateneo Cultural, 28'45. Marsella López, 4'50. Palencia, Grupo El Productor, 5'00.

"C. N. T."

ORGANO DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO. El administrador de C. N. T. pone en conocimiento de todas las organizaciones, camaradas, paqueteros y todas aquellas personas o

Después de tres días de huelga general los camaradas de Granada consiguen la libertad del compañero Benito Pavón

Por un discurso pronunciado en un mitin organizado por la Confederación Nacional del Trabajo, fué detenido el compañero y abogado Benito Pavón. Los obreros de Granada, siempre sensibles e indignados por toda clase de atropellos, respondieron a esa injusticia con la huelga general, siendo acatadas en absoluto las instrucciones dadas por la Federación Local de Sindicatos Unicos de Granada.

sido extraordinario, y la Federación Local ordenó la vuelta al trabajo, siendo acatada la orden como lo fué al estallar el movimiento. Estos movimientos huelguísticos del proletariado organizado en la C. N. T. en defensa de las libertades atropelladas, causan muy buena impresión entre los elementos liberales del país y dignifican a las organizaciones que saben luchar por algo más que por cuestiones económicas.

ADMINISTRACION

San Fernando cumplido 15; Granada R. 20; Arcos de la Frontera, G. 13; Ceuta M. 44; Mieres R. 22; Mieres V. 19'50; Algemesi Sanfeliu, 5; C. del Campo correspondal 28'85; Eclja D. 25; Baracaldo A. 25; San V. del Raspeig Ll. 8'80 Librería; Zaragoza S. 10'30; Pozoblanco M. 2; Falset P. 22'75 Librería; Idem M. 18'60 Librería; Santa Bárbara S. 10; Espiugas A. 6; Santisteban O. 5; Mollet V. 45; Porcuca G. 3'85; Barbastro L. 9'50; Tardienta D. 6'85; Alcalá de Guadaíra Bauehas 23'50; Torredelconte X. 2; Teba V. 4; Bienvenida V. 4; Zaramilla Gil 6; Denia T. 14'70; Isla Cristina, F. 22'35; Blanes B. U. 40'40; Alayor S. 15; Morella Rumbal 4; León Bayon 6'40; León P. 18'50; Beziers Loumant 109'50 de ellas 32'25 Revista Blanca; Segorbe M. 7'85; San Sebastián Rulz 52'50; Benlajan N. 19; Mérida Graz 11'75; Montejaque V. 15; Mazamet Gil 24; Perpignan S. M. 50; Cazalla G. 8'80; Lejía Barragan 20; Casetas B. 7; Burgos C. 14; Librería; Huelva M. 3'20; Siles de Calañas M. 31; Córdoba M. 45; N. de San Juan B. 20, 5 para El Luchador, Oviedo F. O. 11; S. Luis P. T. 75'20; Manlleu C. 10'15; Polla del Júcar J. J. Sales 13'75; Cuevas de Utiel M. 8; Igualada M. 9'50; Tárrega U. 8; Alcalá de los Gazules D. 6; Binéfar G. 15; Madrid López 93'05; Idem López 84; Paris Plombie 50; sus Bernal 30; San Roque, A. C. 16'25; Torrelavega Urtiaga 20; Bilbao R. 9'50 Librería; Victoria Conde 24'20; Tarragona A. 17'00; Sablote Pérez 24'50; Huelma C. 39; Gironella G. 24; Gironella P. 125; Petrel P. 40; Mazarrón G. 9; Pradell T. 9'60; Paris M. 7; Saint E. Carricondo 25 para S. Obrera de Barcelona; Liria C. 20; Torre del

Campo S. 29'75; Lorquí A. 10'50; León P. 11; Arriate M. 20; Logroño H. 5; Sevilla H. 57'50; Alcolea, García, 15; Gijón M. 50; Bañeza G. 3'35; La Graña Ll. 8; Logroño, San Leoncio 60; Sevilla R. 60; Málaga P. 2'75; Granada R. 15; Vico del Alcor, A. 17'60; V. del Panadés P. 25; Bugarra Hanon 10; Algemesi-Roca 15; Tardienta Alu 2; Gerona S. 28'50; Leizignan Puntos 50; Ribadesella R. 11; Castellón A. R. 25; Cazalla M. 4; Cabra Díaz 2; Baena R. 20'75 Librería; Valencia Mula 3'50; Riotinto D. 37'50; Beneres O. 10'40; Granada F. 20; Oliva N. 19 León B. 10'45; Ripoll G. Cultura 14'40; Idem 7'50 Folletos; Alonsotegui De Blas 17'20; San Sebastián R. 20; Peralta de la Sal Ll. 14'75; Zaragoza S. 5'50; Francia Montaña; 13'90; Limoges M. 16; Cantidades recibidas hasta 30 de octubre d 1932. De todas las cantidades remitidas se acusa recibo en notas de Administración si se envía alguna cantidad y no es publicada, se puede hacer la reclamación por no haber llegado a nuestro poder. Es conveniente para la buena marcha administrativa que siempre que se remitan cantidades, se hagan a nombre del que recibe el paquete y se mande una simple postal especificando el destino que hemos de darle.

HA APARECIDO EL NUM. 4 DEL Suplemento de Tierra y Libertad

¿Qué persiguen las izquierdas y las derechas? ¿Quién no lo sospecha? Pues lo que persiguieron siempre los políticos: Manejar el látigo liberticida y meter las uñas en las arcas inagotables del Estado donde está convertido en oro el sudor y la sangre de millares de trabajadores.

entidades que tengan necesidad de dirigirse al periódico, tanto para cuestiones administrativas como de redacción, que la administración y redacción de nuestro diario, se ha instalado en la Calle de la Amnistía, número 3, Madrid, Teléfono 90005, donde en lo sucesivo debe dirigirse toda la correspondencia, giros, telefonemas, telegramas y cuantos comunicados precisen.

El periódico va a aparecer el día 14 del corriente, y como el lapso de tiempo que nos separa de aquella fecha es pequeño, encarecemos una vez más a todos, activen los pedidos de paquetes, suscripciones, e intensifiquen las organizaciones la propaganda tendiente a conseguir tal objeto.

Los paqueteros, al hacernos el pedido de ejemplares, deben de recabar de la organización local, afecta a la Confederación Nacional del Trabajo avales sus pedidos y, con este requisito, tan pronto como lleguen a esta administración, serán incluidos en nuestras fichas de paqueteros.

Administrador de "C. N. T."

Importante

Rogamos a todos los que nos tienen hechos pedidos del Abogado del Obrero, tengan un poco de calma, que tan pronto esté terminado de imprimir, serviremos todos los pedidos que se nos tengan hechos igualmente decimos con el folleto del camarada Puente "Finalidad de la C. N. T. El Comunismo Libertario".

LA ADMINISTRACION

Desde Gironella

Cumpliendo un acuerdo recaído en Asamblea General celebrada el domingo día 16 del actual, se celebró la reunión de militantes que se había acordado celebrar.

Reunidos y llevados en su ánimo de terminar de una vez el enojoso asunto creado con todo lo dicho y escrito, en diferentes artículos publicados en TIERRA Y LIBERTAD, "Cultura Libertaria" y "El Trabajo"; después de una viva e interesantísima discusión en la que se hicieron varias proposiciones para solucionar este asunto tan escabroso, por unanimidad se acordó nombrar una ponencia para depurar toda clase de responsabilidades que pudieran existir en nuestro seno.

Después de varias horas de franca lucha ideológica, la ponencia dictaminó de conformidad con ambas partes afectadas, lo siguiente: Reconociendo la necesidad de anular todo lo escrito y hablado alrededor de nuestra situación, consideramos que el único enemigo de la C. N. T. es la trilogía capital, Estado y religión; aspirando todos a su total abolición reconocemos necesario unir nuestros esfuerzos para poderlo rebatir ampliamente y con la debida concordia.

También hemos reconocido que nunca ha estado en nuestro ánimo la creencia de "que nadie haya buscado su modus vivendi en el seno de nuestro organismo confederal".

Liquidada esta cuestión y terminada esta reunión, creemos lo más oportuno guardar nuestras energías para emplearlas en la finalidad expuesta anteriormente y con este motivo, nos damos las manos fraternalmente y manifestamos que hoy existe la concordia entre nosotros.

Desearnos que sirva esto como ejemplo a las demás localidades que, como nosotros, sufrieron, sufren y pudieran sufrir una lucha intestina. ¡Viva la C. N. T.!